

Schützenkameradschaft feiert Pfingsten

Nachfolger von Dennis und Miriam Hennig wird am 9. Juni ermittelt

Meiningsen – Dennis und Miriam Hennig stehen am Pfingstwochenende im Mittelpunkt der Festlichkeiten: Die Schützenkameradschaft Meiningsen-Epsingsen feiert ihr Schützenfest vom Samstag, 7., bis Montag, 9. Juni.

Am Festsamstag gibt es einen ersten Tanzabend, am Pfingstsonntag ist die Parade um 16 Uhr in der Dorfmitte ein glanzvoller Höhepunkt für Schützen und alle Freunde der Kameradschaft.

Am Pfingstmontag beginnt um 13.30 Uhr das Vogelschießen: Ein neuer König soll auf den Thron.

Dennis Hennig hatte im vergangenen Jahr zum Abschluss der 200-Jahr-Feier den Vogel ab-



geschossen und seine Frau Miriam zur Königin erwählt.

Was das Regentenpaar seither gemeinsam Schönes mit den Schützen erlebt hat, das ist festgehalten in einer langen Video-Bilderstrecke, die die Schützenkameradschaft ganz

oben auf ihrer Internetseite präsentiert.

„Wir freuen uns auf viele Besucher am Pfingstwochenende“, so laden beide ein, in der Schützenhalle in Meiningsen mitzufeiern und sich die Ausmärsche und vor allem die Parade mit anzuschauen.

Begleitet werden die Schützenzüge vom Spielmannszug Meiningsen-Epsingsen der Freiwilligen Feuerwehr Soest und von den Ruhrtalbläsern aus Menden-Halingen. „Plan B“ ist am Samstagabend für die Partymusik gebucht.

Am Sonntag spielt die Partyband „ZickZack“. Am Pfingstmontag klingt das Fest nach der Proklamation des neuen Königspaares gesellig aus. brü



Dennis und Miriam Hennig regieren in Meiningsen-Epsingsen.

SCHÜTZENKAMERADSCHAFT